

# *Educación en Cuba sufre efectos del bloqueo de EEUU*



Imagen de archivo/RHC

La Habana, 23 oct (RHC) Estudiantes y maestros de Cuba padecen hoy los efectos del bloqueo impuesto por Estados Unidos a la isla, que impide la llegada de la base material de estudio a las aulas y dificulta los intercambios académicos.

Desde marzo de 2022 a febrero de 2023, los daños que ocasionó el cerco económico, comercial y financiero al sector educativo cubano ascienden a unos 75 millones 551 mil 799 dólares, según datos presentados por el Ministerio de Relaciones Exteriores en un informe sobre la necesidad de poner fin a esa política hostil de Washington.

Las medidas estadounidenses dificultan la adquisición de insumos con destino a la producción de libros y folletos, lo que ha imposibilitado disponer de los textos del tercer perfeccionamiento del sistema nacional de enseñanza.

Debido a la cancelación de una línea de crédito, asociada a la decisión de un molino canadiense de no producir más para el destino Cuba a causa del bloqueo, las Empresas de Periódicos y Ediciones Caribe dejaron de producir 76,9 millones de libretas, libros, cuadernos y recetas médicas y 97,4 millones de ejemplares de la prensa.

El cerco unilateral imposibilita la participación de profesores, estudiantes y especialistas cubanos en numerosos eventos virtuales, además limita su acceso a bases de datos especializadas.

Alumnos de la Universidad de Ciencias Informáticas no pueden acceder a más de 300 sitios en Internet de interés para los informáticos, en tanto están bloqueados para las direcciones IP cubanas, lo que impide la descarga de recursos para instalar o actualizar las tecnologías y dificulta el desarrollo académico, investigativo

La Educación Especial cubana también sufre las consecuencias de la política estadounidense, que indiscriminadamente complica la importación de equipamiento especializado, en especial de prótesis auditivas para los estudiantes con esa necesidad.

Para paliar estos avatares, el sector educativo del país caribeño implementa varias medidas encaminadas a asegurar a los estudiantes una formación de calidad y gratuita.

Gracias al esfuerzo de los profesores y del Estado cubano, la educación en el país caribeño sigue siendo de referencia en el mundo y a pesar de los obstáculos, alumnos de la isla obtienen regularmente notables resultados en competencias internacionales.

El 1 y 2 de noviembre, Cuba presentará nuevamente ante la Asamblea General de la ONU una resolución que exige el levantamiento del bloqueo y que durante décadas ha sido apoyada por la inmensa mayoría de los miembros de la organización mundial. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/337176-educacion-en-cuba-sufre-efectos-del-bloqueo-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**